

Güte und Gnade werden mir folgen alle meine Tage,
und ich werde zurückkehren ins Haus des Herrn
mein Leben lang.
Psalm 23,6

Herzlichen Dank

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme sowie den zahlreichen ermutigenden und tröstenden Worten zum Abschied unserer lieben

Rosmarie Egli-Ulrich

Alle Zeichen der Liebe, Freundschaft und Verbundenheit, welche in den zahlreichen Karten und persönlichen Worten zum Ausdruck kamen, haben uns tief berührt und machen uns dankbar.



Ein besonderer Dank gilt den Hausärzten A. und A. Rösli, den Ärzten und dem Pflegepersonal des KSW sowie der MPCT und allen weiteren, welche Rosmarie jahrelang kompetent und fürsorglich betreuten.

Ein herzliches Dankeschön auch all denjenigen, die sie während ihrer langen Krankheitszeit besucht oder sie in Gedanken und im Gebet begleitet haben.

Andreas Keller hat mit seinen einfühlsamen und kraftvollen Trostworten eine sehr persönliche Abschiedsfeier gestaltet. Die wunderbare musikalische Umrahmung und die zahlreichen grosszügigen Spenden haben uns sehr gefreut.

Winterthur im August 2018

Die Trauerfamilien